
１０月２３日（日）に予定していた合唱祭を１２月８日（木）に延期しました。

コロナ感染症の拡大防止が延期の理由です。音楽の授業を中心に合唱祭の準備を進

めていたこともあり、残念に思っている生徒の皆さんもたくさんいるとは思います

が、また新たな気持ちで合唱祭に向けて頑張ってもらいたいと思います。

音楽の授業で合唱練習をしている歌声が校長室にも聞こえてきます。歌声を聞い

ていると温かく穏やかな気持ちになります。どの学級も合唱祭に向けて心を一つに

して頑張ってほしいのですが、苦戦している学級もある

のではないでしょうか。歌が苦手な人や声変わりの時期

で思うように歌えない人もいるかもしれません。歌うこ

とがあまり好き出ない人や恥ずかしさや照れがあってな

かなか本気で歌えない人もいるかもしれません。全員が

心を一つにすることはそんなに簡単なことではありません。

私は中学生の合唱を聴いて、感動して涙を流したことが何回かあります。小学生

やプロの合唱を聴いて素晴らしいと思うことはあっても涙は出てきません。私にと

って中学生の合唱は特別です。中学生という難しい時期、心を一つにすることは容

易ではありません。様々な困難を乗り越え、全員が真剣に指揮者を見つめ、思いの

こもった表情で本気で歌う姿。合唱の力強さやハーモニー、そしてそれ以上に歌っ

ている表情は私の心を揺さぶります。合唱は聴くだけでなく見るもの、感じるもの

なのです。耳と目そしてその場の雰囲気を肌で感じるものなのです。だからこそ、

鳥肌が立つほど、涙が止まらなくなるほど感動があるのだと思います。

約１ヶ月半、延期になりましたが、練習期間がしっかり確保できたと前向きに捉

え、一人一人が自分の役割を理解し、その役割をしっかり果たすこと、そして、合

唱そのもののレベルアップとともにクラスの輪の広がりや絆が強くなることを期待

しています。
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２回目の「ちょボラ」開催、１・２年生、お疲れ様

最上地区「高校紹介フェスティバル」開催
～最上地区の中学２年生と保護者、約５００名参加～

最上地区中学校長会・高等学校長会が主催し、標記フェスティバルが開催されま

した。最上地区の中学生のキャリア教育の一環として、管内４校（新庄北高・最上

校、新庄南高・金山校、新庄神室産業高・真室川校、新庄東高）の特色について学

習し、今後の進路選択に役立ててもらいたいということで実施しました。各高校の

紹介は、高校生が中心となって行い、学校生活や学習内容、部活動などについてと

ても分かりやすく説明してもらいました。高校生が、とてもいきいきと自信を持っ

て学校紹介をしている姿が印象的でした。参加した感想として「高校生が各高校の

良さを分かりやすく伝えてくれたので、進路選択の参考になった（生徒）」、「紹介し

てくれた高校生がいきいき話をしていて、楽しさが伝わった。動画も素晴らしく、

参考になった。（保護者）」などがあり、高評価でした。参加していただいた皆さん、

お疲れ様でした。

１０月８日（土）に２回目の「ちょボラ」が行われました。今回は、１・２年生

の希望者と父母と教師の会の本部役員・環境育成部員の皆さんと一緒に行われまし

た。主な内容は、プランターの撤去や校舎周辺の落ち葉や枝の撤去、テニスコート

脇の側溝掃除、体育館入り口の清掃、廊下

の床磨きなどです。１時間弱の作業時間で

したが、みんなで協力しながら効率よく作

業を進めることができました。テニスコー

トの側溝はあまり見る機会もなく、こんな

に砂がたまっているのかと、びっくりしな

がらも根気よく作業をしてくれました。こ

の日は部活動の大会があった部も、早朝か

ら活動に参加してくれてとてもうれしい気

持ちになりました。ちょボラは、今年度最

後の活動になりますが、１０月３０日には、「コスモスロードを作る会」のコスモス

の種取り作業が朝７時より行われます。ぜひ、積極的に参加しましょう。

新中だより
合唱祭、１２月８日（木）に延期します


